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        鈴木・大串年度テーマ 

『原点に戻ろう！ 

そしてさらなる飛躍を！！』 

               11 月の会長ポイントメッセージ 

                     財団資金で世界に貢献を 
2004-05年度 国際ロータリー会長               
   グレン E. エステス・シニア                   
                                  

NO. 2 0 1 3            11 月はロータリー財団月間です 

例会 2004 年 11 月 10 日（水）         

 

本日のプログラム        

点 鐘           

ロータリーソング ・君が代 

ビジター紹介       

出席報告        

SAA 報 告            

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶 

外部卓話  

  遠藤 利水海道市長               秋田武史様とローターアクト委員長金子元則様 

≪次回 11 月 17 日(水) 予告≫               

財団月間に因んで 

     北村 仁ロータリー財団総括委員長 

 

2 0 0 4～ 2 0 0 5 年 度    会 長 鈴 木   豊     幹 事 大 串   卓 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫        ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県水海道市宝町 2790   〒303-0023 茨城県水海道市宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp

URL  http://kinuyou.com/rc/
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例会報告 No.2012 10 月 27 日（水）曇り  （司会 染谷正美委員長） 

本例会でのおもな事項        

   ＊会長挨拶          ＊外部卓話 

                               金子元則様・秋田武史様 

ビ ジ タ ー 

ローターアクト委員長 金子元則殿 （真壁ＲＣ） 

ローターアクター    秋田武史殿 （つくば学園ＲＡＣ会長） 

 

諸 報 告 

親睦活動委員会 （武藤康之委員長） 

忘年会のお知らせ 

日  時：１２月１１日（土） 午後６時より 

場  所：水海道ゴルフクラブ 

社会奉仕委員会 （根本恒夫新世代奉仕委員長） 

水海道地区グランドゴルフ大会のお知らせ 

１０月２９日（金）  

５名以上の参加宜しくお願い致します。 

瀬戸隆海会員 

１５名で万国のバングラックロータリークラブの２０周年

式典に参加してきました。バナーを回覧いたします。 

 

幹 事 報 告  （大串  卓幹事） 

週 報 受 理    つくばシティＲＣ 

例会変更通知受理   江戸崎ＲＣ    １１月４日（木） 午前１１時３０分より 江戸崎町体育館 

     龍ヶ崎中央ＲＣ １１月１２日（金） 午後６時３０分より 薊（アザミ） 

表 彰  

ベネファクター  

 

 

鈴木 豊会員   大串 卓会員 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 （鈴木  豊会長） 

こんにちは。金子元則様、秋田武史様、ようこそいらっしゃいました。後ほど卓話をお願い申しあげます。 

皆様もビックリしたと思いますが、１０月１６日午後６時前後に起こった、新潟中越地震であります。日を増

すごとに被害の大きさ、そして各地から新たな情報が入って来る度に、驚きを隠せないでおります。新潟

県は、今年に入り集中豪雨、台風、そして今回の地震と何といったら良いのか慰めの言葉もありません。 

ロータリーは、世界最大の奉仕団体である以上、このような非常事態にこそ一致団結して、いち早く真の

奉仕活動、支援の輪を広げることが大切だと思います。早速ガバナー事務所へ連絡をとりましたが、義援

金につきましてはガバナー会の決議により、後ほど口座番号を連絡するから、そちらへ！！ということでし
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た。また、水海道ホームページの談話室に、青木ＳＡＡ委員長から、発生時から 2～3 日は支援物資が必

要だが、後は義援金の方が役立つと、コメントが掲載されておりました。さすが青木さんは、真のロータリア

ンだとつくづく思いましたし、数名よりこの災害には手を打つべきとのコメントが入っており、感動しました。

水海道クラブとして、義援金を集めさせていただきたく、ご協力宜しくお願い申しあげます。 

さて、国際ロータリー１００周年社会奉仕プロジェクトの一環として、皆様ご承知の通り、１０月３１日～１１月

３日までの４日間開催することになっており、秋田委員長の元、準備は着々と進んでおりますが、今晩と明

晩で完了させていただきたいと思います。第一目的は、地域の皆様、市民の皆様にロータリーを認知して

いただくことであり、多数の参加を望んでおります。しかしながら、資料等を収集してみますと、４２年前か

らの写真が多数発見され、ロータリーの歴史としては、非常に貴重な資料となりました。是非会場に足を

運んで戴き、諸先輩が築き上げた実績を見ていただくことも意義のあることと思います。どうぞご協力の程

お願い申しあげます。 

 

外 部 卓 話  

秋田武史様 （つくば学園ローターアクトクラブ会長） 

私は、国際ロータリー第２８２０地区つくば学園ローターアクトクラブ本年度

の会長を務めています、秋田と申します。本日は、ローターアクトクラブの

紹介をさせていただきたく、例会に出席させていただきました。 

私たちローターアクトは、１８歳～３０歳までで構成されております。茨城県

だけでなく、日本中、世界中に在籍し、ロータリークラブ提唱のもと活動す

る団体です。茨城県には、日立北、土浦、下館、真壁、土浦南、笠間、水

戸、つくば学園の計８クラブで、約１００名弱の会員が入会しております。学

生、社会人と幅広く参加しています。地区及び各クラブ１年間を通しまして、

様々な奉仕活動または研修活動などをしております。地区内心身障害者施設の子供たちとの交流、また

は養護学校の子供たちとの交流、地域のお祭りへの参加、地域の清掃活動など行っております。研修活

動と致しまして、指導者研究会や全国研修会など、近隣の地区や全国のローターアクターとの意見、情

報の交換なども行っております。 

私の所属します、つくば学園ローターアクトクラブも、つくば学園ロータリークラブ提唱のもと、補助金をい

たただきまして一年間を通して色々な活動をしております。現在１３名の会員でなりたっております。地域

に根ざした奉仕活動としまして、児童養護施設の子供たちを招待しての交流、老人ホームへ毎年３月に

お邪魔しまして、豆まきなどをして活動しております。毎年９月はアクトの日で、地区内のローターアクター

が集まって、交通安全用の旗を手作りで作成し安全協会へ寄付したりしています。 

私は、ローターアクトに入会しまして、今年３年目となります。３年前に水海道のあすなろの里で行われま

した、ライラセミナーに参加して、ローターアクターに出会い、色々と話を聞いて行くうちに自分も奉仕活

動に興味を持ち入会しました。入会して活動をしていくうちに、自分自身得られるものが多く、自己の成長

の糧となる場所だと思います。これからあと２年間、アクトを通じて地域社会に貢献できるよう頑張っていこ

うと思っています。 

 

金子元則様 （ローターアクト委員長） 

 こんにちは。ローターアクト委員長を務めてます金子元則と申します。今日は、貴重な時間の中で卓話

の時間を戴きまして、秋田君と共に参りました。感謝申しあげます。水海道クラブには、北村ＰＧがおられ

まして、色々な機会でご指導を戴いております。貴クラブには、初めて出席させていただきましたが、皆様

の雰囲気が暖かくて嬉しく思っております。 
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当地区のローターアクト奉仕活動の現況は、秋田君の言われたとおりで

す。ローターアクトは、奉仕活動が目的ではありません。奉仕活動に行く

までの企画、運営、その他反省まで含めて、修練就業をして、それぞれ

ローターアクトの一人一人がうるものを得る、そういうグループです。現在

８クラブありますが、永井ガバナーからの話もありまして、各分区に一つく

らいローターアクトクラブを提唱してほしいということです。今日頂きまし

た、voice の中に、一つ淋しいことが、それはローターアクト提唱クラブ

ではない、これが入っていたら素晴らしい水海道ロータリークラブではないかと思っております。新世代奉

仕研究会のときに、ガバナー補佐の皆さんには、特に提唱されていない分区のガバナー補佐の方には、

是非ローターアクトクラブを提唱していただきたいというお願いをしました。            

・・・・・・・・・中略・・・・・・・・・・ 

ローターアクターは、地元に大変必要なんです。財団も米山奨学生も大切です。どうぞ水海道クラブも何

とか提唱できる体制をしていただきたいなと思っております。私も、ローターアクターに四つのテストを生か

して、プライドのあるローターアクターでありたい、ロータリアンでありたいということで活動しております。 

ベストパートナーを作ることによって、アクターは素晴らしい将来の指導者として、地域に戻ります。その人

たちが、何年かするとロータリーに関ってくるかも知れません。若い人たちと接する事によって、ロータリー

も活性化します。是非、水海道ＲＡＣを提唱していただきたいと思います。有難うございました。 

 

出 席 報 告 （福田克比古会員） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜 暇 メーク 

５０名 ３９名 １１名 １名 １１名 

出席率 １００．００％ 

 

ニコニコボックス （青木正弘委員長） 

宜しくお願いします。   金子元則様 

今日の卓話をして頂く金子様、秋田様、どうぞ宜しくお願い致します。  鈴木（豊）会員 

地震のお見舞い申しあげます。  大串・青木（清）  各会員 

日立で無事ライラが終わりました。  根本会員 

バンコクのバングラックロータリーの２０周年に行ってきました。  瀬戸会員 

風邪が快方に向かっています。  石塚（克）会員 

明後日のグランドゴルフ宜しくお願いします。  白井会員 

褒められました。  中川・皆葉・青木（正）  各会員 

早退します。  武藤会員 

例会欠席しました。   大塚会員 

欠席が多くてすいません。   田上会員 

公式訪問の写真頂きました。  青木（全）・渡辺・松村・白井・瀬戸・大塚・田上・染谷（秀）・武藤・根本・ 

北村（陽）・関根  各会員 

本日もニコニコにご協力有難うございました。   青木（正）会員 

入金計 ￥３９,０００ 累 計 ￥９９４,０００ 

 

会報委員会   委員長 斎藤広巳   副委員長 大塚令昌 
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平成１６年１０月２９日（金） 

 

 

 

平成１６年１０月３１日（日）～１１月３日（水） 
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